

Pour la petite
Histoire...

N°1 / Des Racines et du Zèle !



Le week-end dernier s'est tenu le traditionnel défilé des Pompiers de Culoz, sous le patronage de Sainte Barbe, protectrice de tous les travailleurs exerçant un métier dangereux.

L'éphéméride nous invite à célébrer le 4 Décembre cette vierge et Martyre de Nicomédie qui fut condamnée à mort pour sa conversion Chrétienne en 295 après JC et dont le père réclama de lui trancher la tête lui même.

Mal lui en a pris car il fut aussitôt frappé par la foudre et réduit en cendres.



C'est ainsi que les Pompiers et les artificiers se sont placés sous la tutelle symbolique de cette jeune Sainte qui étend « maternellement » son manteau protecteur (et sûrement ignifugé) aux mineurs, aux hommes de la mer en général et aux bâteliens en particulier, aux maçons mais aussi aux plafonniers.

L'Association Culoz Patrimoine, détentrice des archives et témoignages du passé de notre commune, proposera le Dimanche 15 juillet 2015, en sa Maison, une exposition sur l'histoire des Pompiers de Culoz à travers leur histoire .

En guise de « mise en bouche », voici trois photos, datant de 1910, du défilé des pompiers en grande délégation à travers notre ville qui pavoisait de tous ses drapeaux au passage des héros.



Dictons

- A la Sainte Barbe, soleil peu darde.

- Pour la sainte Barbe, l'âne se fait la barbe (son poil d'hiver)

